



門川町立草川小学校

校長室便り

令和7年度 第7号
令和7年12月12日

2学期が無事終了しそうです

このお便り配付日は12月12日（金）です。2学期も今日を含め、後9日となりました。2学期最初は、まだ真夏の気候で、昼休みに外で遊べるかどうか判断に迷った毎日でした。暑さに負けず、運動会の練習が始まる中、保護者や地域の皆様のご協力により、10月5日にはオープンスクール、10月19日には運動会を立派に開催できました。

運動会後も、行事が目白押しの日々でした。6年生の陸上記録会、5年生の宿泊学習、町文化祭、参観日、秋の遠足、そして本日は、全校持久走大会でした。

改めて、保護者や地域の方のご協力に感謝するとともに、学校は、四季を感じられる職場である素晴らしさを痛感しているところです。

また私は、南海トラフ地震、大津波がいつ来てもよいように、毎朝シミュレーションをします。2学期もこれまで起きたことに安堵しています。そして、12月9日には、学校運営協議会委員の皆様の多大なご協力のもと、「下校時避難訓練」が実施でき、改めて、子どもたちの地震への備えが強化されたと実感しています。

さらには、子どもたちも交通安全によく気を付けており、大きな事故も発生しませんでした。とてもよかったです。

さて、冬休みがきます。大事な子どもたちをご家庭と地域にお返しします。毎年言いますが、ぜひ冬休み（クリスマス、年末、正月、年始等）にしか経験できない年中行事や遊びをたくさん経験させていただきたいと思います。時代が変わっても大切なことがあります。それらは、ちゃんと子どもたちに伝えていきたいですね。

2学期終業式は12月24日（水）、3学期始業式は1月6日（火）です。よろしくお願ひします。



情報を求めています

沿革史によると、本校では、平成2年6月27日に「グランドピアノ」開きを行っています。その「グランドピアノ」は、現在、心の杜にあるとのことです。

ふるさと文化財団からの要請を受け、その「グランドピアノ」にまつわる思い出エピソードの情報を集めています。

保護者や地域の方で、当時の先生や児童、行事等に関わる思い出をお持ちの方はいらっしゃいませんでしょうか。

些細なことでも結構ですので、学校（校長）に情報をいただけたら幸いです。

ふるさと文化財団では、その情報（思い出）を活用したイベントを企画したいと考えておられるようです。



家族の絆 三行詩（連載）

かえったら なにからはなそう きょうのこと
(東京都 小2)

遅咲きと 信じてくれる 親がいる
(高知県 小6)

風呂の時、僕と父は友になる。
怒られた時、僕と父は上司と部下になる。
そしてご飯のとき、僕と父は家族になる。
(神奈川県 中2)

ママ、お母さん、母ちゃん、
くそばあ、おふくろ
出世魚みたい。 成長したのは君なのに。
呼び名すべて母（わたし）の勲章。
(岐阜県 一般)